

Fecha	Sección	Página
22.05.2009	Primera	16

UN VISTAZO

Hallan petróleo en playas

Tampico.- En más de 100 kilómetros de zona costera de Tamaulipas, donde se encuentran los principales centros turísticos del estado, desde Ciudad Madero hasta Soto la Marina, aparecieron ayer manchas de petróleo procedentes del Golfo de México. Personal de Petróleos Mexicanos y del municipio limpiaron las plastas negras de la arena.

Julián Hernández



Página 1 de 1 \$ 1914.00 Tam: 22 cm2 GNAJERA

078. 2009.05.22